



8 Pièces
493 m²
2993V
Prix NC

Cannes Maison à vendre (06400)

Exclusivité. Dominant la baie, au sein du seul domaine privé et sécurisé 24h/24 de Cannes, cette magnifique villa entièrement rénovée profite d'une vue spectaculaire à 180° sur la Méditerranée et les reliefs alentours. Conçue pour le confort de tous, avec une décoration raffinée et des matériaux nobles, elle déploie près de 500 m² d'espace de vie. Elle compte une double réception de plus de 90 m² agrémentée d'une cheminée, une salle à manger, une cuisine équipée, une chambre principale en suite avec dressing, ainsi que quatre autres chambres en suite. Toutes les pièces s'ouvrent de vastes ...

Exclusivity. Overlooking the bay, within the only private estate in Cannes with 24-hour security, this magnificent, fully renovated villa enjoys spectacular 180° views of the Mediterranean Sea and the surrounding hills. Designed for everyone's comfort, with refined décor and noble materials, it offers nearly 500sqm of living space. It features a double reception room of over 90sqm with a fireplace, a dining room, a fitted kitchen, a master bedroom suite with dressing room, and four other en-suite bedrooms. All rooms open onto large terraces surrounding the house, with the sea as a ...

CROISETTE PROPERTIES

45 BOULEVARD DE LA CROISETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

